

支出経費の削減効果は？

卷之三

問

道前荘や東予学園など高齢者及び知的障害者福祉



移譲される市内の福祉施設

答

答 無償譲渡の理由について
は、無償譲渡することに
より、移譲先法人の経営面での
負担が軽減され、利用者に対する
支援やサービスの充実が図ら
れると考えている。

との理由や譲渡による市との経費削減はどのようになるのか。
また、無償譲渡先選定事務を一度行い、多大の経費と期間を費やしてきた点について、どう考えていいのか。

中で職員配置を行つたことなどにより、人件費が大きく減少したことなどによる。

老朽化による施設の改築費用などについては、例えば、道前

現在直ちに大きな変革はないといふ見通しが立つたことなどにより、民間移譲の取組を進めることが適切と判断したものである。

一般質問

水道行政の現状は?

問

問 現在、市においては、水道料金の統一を予定されよう。だが、統一時期をいつからと設定しているのか。



育成園の場合、本体の全面改築費で8億円を超える費用が見込まれており、市が整備する場合には、全額が市単独の負担となる。また、他の3つの老人福祉施設も、老朽化による改築などが必要であることから、これら施設の整備を市が単独で行う場合の費用を含めると、トータルで20億円を超える税金を投入する必要があることからも、明らかに民営化による経費削減効果

答

あらで、施設の一部においては老朽化したか所が見られますが、市民の生活環境維持・改善の意味からも、何らかの対応が必要ではないのか。

の際に地元給水組合と管理契約を結んでおり、施設の点検、清掃、水質検査、軽微補修などに

うものと考えている。

答 水道料金の統一について、
は、合併協議において、
新市以降後も当分の間、現行並
おりとし、隨時調整することと
なつており、今後は、市民の意
見を聞きながら慎重に検討して
いきたい。

共同給水施設は、市内に32地区、計画人口で千424人分の施設が設置されている。現在の利用状況は416人、33・5パーセントとなりており、地区別では、西条地区が18か所、丹原地区が14か所、計32か所に施設が整備されている。



丹原町明河地区の共同給水施設